



UP Y LA ELECCION DE GOBERNADORES Y ALCALDES

1. UP considera que, en los actuales momentos, la prioridad nacional es la salud de los venezolanos. Nada puede ser más importante que defender la salud del pueblo, que promover la vacunación de todos los venezolanos y mejorar los servicios relacionados con la salud de la gente. Hoy enfermarse es un lujo. La gente no tiene como pagar medicinas, atención hospitalaria, ni honorarios a los profesionales de la medicina. Mucho menos es posible acceder a los gastos de hospitalización y cirugía.
2. UP considera que al lado de la salud de los venezolanos hay que atender los problemas económicos y sociales. La hiperinflación, el desempleo, la desaparición del salario y del ingreso familiar. El alto costo de la vida, la dificultad de hacer el mercado y de comprar las cosas indispensables para una vida decente.
3. UP exige un esfuerzo especial por parte del gobierno para mejorar los servicios públicos. Agua potable para todos, luz eléctrica todos los días y a todas horas. Gas doméstico para poder cocinar. Aseo urbano. Seguridad para nuestras personas y nuestros bienes. Salud para todos. Educación de calidad para todos.
4. De ninguno de esos problemas se están hablando en las alturas del poder. Tampoco entre los dirigentes de la oposición. Los partidos se reúnen para repartirse cargos y candidaturas que muy poco tienen que ver con el sufrimiento de la gente venezolana.
5. UP no tiene interés en participar en ningún reparto de candidaturas y de cuotas políticas. Nuestra línea es estar atentos para apoyar a candidatos que reúnan, por lo menos, tres condiciones: que sean representativos de sus respectivas comunidades, que sean personas de integridad moral y que sean gente competente para desempeñar los cargos para los cuales se están postulando.
6. Los partidos políticos venezolanos han cometido muchos errores. Por eso han perdido sintonía y comunicación con los ciudadanos, con los electores. Los políticos son vistos como gente que sólo se ocupa de sus propios intereses, de su figuración, de sus cuotas de poder, de figurar en los medios masivos de comunicación social.
7. UP es un movimiento político diferente. No estamos buscando cuotas de poder. Estamos promoviendo una movilización dirigida a lograr un cambio en Venezuela. Un cambio político, pero sobre todo un cambio económico, social y moral.

8. Al finalizar este proceso UP no estará contabilizando cuantas gobernaciones o cuantos alcaldes ganamos. Eso no es lo más importante. Lo importante es contribuir a que sean elegidos personas representativas, honestas y competentes. Sean del partido que sean.

9. Eso no lo vamos a lograr participando en reuniones en donde sólo se discuten cuotas de poder. Nuestro compromiso es colocarnos al lado del pueblo venezolano en su reclamo de mejores condiciones de vida.

10. Unión y Progreso hace honor a su nombre. Trabajamos por la unión de todos los venezolanos, sin exclusiones odiosas y trabajamos por el progreso que tiene que ser material y espiritual. Progreso que significa mejores condiciones de vida para todos y construir un país mejor para las nuevas generaciones.